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ANFRAGE 

Neubesetzung Kulturamtsleitung 

 

Die Leitungsfunktion im Eisenacher Kulturamt ist seit dem vergangenen Herbst nach wie vor 

nicht regulär besetzt. Noch immer befinden wir uns im „Schwebezustand“ der 

vertretungsweisen Amtsleitung. Dies ausgerechnet in einer Phase, in der mit dem 

Kulturkonzept und dem Museumskonzept die beiden strategisch grundlegenden Dokumente 

für die perspektivische Kulturentwicklung in unserer Wartburgstadt erarbeitet werden. 

Angesichts des lange bekannt gewesenen Termins des Ruhestandseintritts des 

ausgeschiedenen Kulturamtsleiters überrascht diese Fahrlässigkeit umso mehr. Laut 

Medienberichten wurde eine externe Firma damit beauftragt, den Auswahlprozess zur 

Neubesetzung der Amtsleitung zu begleiten. Wie durch die mediale Berichterstattung ebenso 

zu erfahren war, ging eine erhebliche Anzahl an Bewerbungen auf die ausgeschriebene 

Amtsleiterstelle ein. 

 

Ich frage daher die Oberbürgermeisterin: 

1. Auf welcher Grundlage und mit welcher Begründung wurde die externe Firma ausgewählt 

(Ausschreibung, Auswahlkriterien, Expertise/Referenzen, Notwendigkeit externe Beratung) 

und welche Kosten sind mit der Beauftragung verbunden? 

2. Wann genau soll die Amtsleiterstelle neu besetzt sein und welche Personalkosten werden 

durch die vertretungsweise Übernahme der Amtsleitung im laufenden Haushalt 2018 

insgesamt eingespart? 

3. Anhand welcher Beurteilungskriterien erfolgte die bisherige Vorauswahl im Bewerberfeld 

und wie viele Personen befinden sich momentan in der engeren Auswahl zur Neubesetzung 

der Kulturamtsleitung? 



 

 

4. Welche konkreten Anforderungen werden an die Bewerberinnen und Bewerber 

hinsichtlich der Entwicklung des Kulturkonzepts und des Museumskonzepts sowie die 

perspektivische Kulturentwicklung in der Wartburgstadt (strategische Ziele) gestellt? 

5. Wurden die bisherige Vorauswahl und bereits getätigte Bewerbergespräche persönlich 

durch die Oberbürgermeisterin vorgenommen? 

 

Michael Klostermann 

Fraktionsvorsitzender 


